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Abstract (en)
The machine (1) has motor-driven shafts (6, 6.1) comprising a set of rotor blades arranged at a distance to each other along a longitudinal axis of
the shafts. A stator blade assembly is arranged in a machine frame (4). The rotor blades cooperate with the stator blades for crushing raw materials
during operation of the machine. The stator blades are secured to a stator blade cartridge (7), where the cartridge is detachably attached to the
machine frame. The frame is opened in a top side for assembly and disassembly of the shafts.

Abstract (de)
Eine Zerkleinerungsmaschine 1 umfasst wenigstens eine an einen Maschinenrahmen 4 gelagerte, motorisch angetriebene Welle 6, 6.1 mit einer
Vielzahl von mit Abstand in Richtung der Längsachse der Welle 6, 6.1 zueinander angeordneten Rotormessern. Die Zerkleinerungsmaschine
1 verfügt ferner über eine in den Maschinenrahmen 4 angeordnete Statormesseranordnung. Die Rotormesser 13 wirken bei einem Betrieb der
Maschine 1 mit den Statormessern 14 für die Zwecke eines Zerkleinerns zusammen. Die Statormesser 14 sind zu zumindest einer lösbar an den
Maschinenrahmen 4 befestigten Statormesserkassette 7 zusammengefasst angeordnet. Der Maschinenrahmen 4 ist oberseitig für eine Montage und
Demontage der zumindest einen Welle 6, 6.1 offen ausgeführt.
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